
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 

Auf der konstituierenden Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 21.06.2019 wurde der 
Antrag 018/19 mit Unterstützung von sechs Fraktionen beschlossen.  In dem Antrag wurde die 
Stadtverwaltung beauftragt, aktiv als Mittler zwischen dem Verein „Karlstraße 29 e.V.“ und dem 
Eigentümer des Hauses tätig zu werden. Bis zum heutigen Tag sind den Stadtverordneten keine 
Ergebnisse aus evtl. erfolgten Gesprächen bekanntgegeben worden. Auch fast 2 Jahre nach 
Beschluss des Antrags ist die Zukunft des studentischen Wohn- und Kulturprojektes ungewiss. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir an: 
 

1. Welche Maßnahmen wurden durch die Stadtverwaltung seit Juni 2019 eingeleitet, um 
zwischen dem Verein und dem Eigentümer der Karlstraße 29 zu vermitteln? 
 

2.  Welche Möglichkeiten werden seitens der Stadtverwaltung gesehen, den Konflikt um das 
Haus Karlstraße 29 noch außergerichtlich lösen zu können? 
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Cottbus, 08.03.2021 

Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 24.03.2021 
 

- Umsetzung des Antrages 018/19  -  


